

■番組制作について委員からの審議

問1：レギュラー番組「埼玉つながる News～熊谷・深谷～」をご覧になって、ご意見・ご感想・課題・改善案などお願い致します。

◇委員の皆さまのご感想ご意見

(大久保委員)・ラグビーワールドカップ熊谷会場の熱気が伝わる内容でとても良かった。

- ・山本さん、こすげさんのトークも明るさが伝わり良かった。
- 初めから二人で番組進行しても良いと思った。

(岡 部委員)・早く、スタジオに行って出演したいです。

- ・ご来店下さるお客様からも元気な放送見たいとのお声をいただきます。
- ・ファンの人からの声がいい。ライブ感がある。
- ・顧客の目先での放送が良い。
- ・こすげさんの熱いコメントが良い。
- ・動画リレー良いですね。カメラ向けた方みんなに「テレビに出るよ」の一言で必ず見ます。その入口は“ど・ろーかる”で。

(栗 原委員)・小菅さんは相変わらず、良い味を出していますね。

- ・台風等災害に関しての報道は、弱者（高齢者や医療ケアが必要な重症心身障害者）の皆さんへの視点も欲しいと思います。
- ・災害に関し、女性防災士などの取材もあればなお充実するかと思いました。
(3.11 時にはかなり話題になったように)

(長谷川委員)・台風 19 号での荒川の水位の状況を映像により伝えることができていた。

- ・避難所の様子についても伝えられれば更に良かったのではないか。
- ・ラグビーのパブリックビューイングでは会場での取材の様子が長時間放送され、盛り上がり良く伝わっていた。
- ・このような地域に密着した情報番組はたいへん有難い。

(横 山委員)・地域に精通した情報がカテゴリー別に整理されており、再放送が 1 日に数回行われていることは、情報提供の側面からもとても良い。それは例えば台風 19 号に関係する情報であり、道路冠水や通行止めや、熊谷防災ハザードマップの再点検など、視聴者への意識付けが投げかけられていた。更に MC の番組進行もテンポ良く、大きな改善は不要だと感じた。

◇事業者からのご回答ご説明

(事業者二宮)・MC2 名体制などより見やすく分かりやすい番組作りを心掛けています。

- ・災害放送に関してはより強化していく方針で色々な立場からの情報や避難所情報など様々な内容を伝えられるようにしていきたいと考えています。

■問2：特別番組「熊谷うちわ祭生中継」「深谷ねぎまつり生中継」をご覧になって、ご意見・ご感想・課題・改善案などお願い致します。

◇委員の皆さまのご感想ご意見

【熊谷うちわ祭生中継】

(大久保委員)・うちわ祭の由来が丁寧に説明されておりよかった。

- ・うちわ祭の木遣り、年番送りなど祭のクライマックスがよくわかる内容でよかった。
- ・埼玉県知事が来てくださる時は、知事のインタビューも入っていると良い。

(岡 部委員)・お囃子に負けない位の元気な放送でした。

- ・夜だけでなく、日中の祭事もみられて、ファンにはありがたい番組です。

(栗 原委員)・解説の山下さんの適切な言葉が良かったです。

- ・人ごみの中のカメラワークは大変かと思いますが、ケガのない様がんばって頂きたいです。

(長谷川委員)・うちわ祭に行けない方、特に曳っ合せ叩き合いではお祭り広場に入れる人数が限られているので、生中継はたいへん良い企画だと思う。

- ・うちわ祭生中継は、例年と同じにならないよう中継以外に新鮮味を与えるような工夫をして貰いたい。

(横 山委員)・地域に密着のケーブルテレビ局だからこそできるうちわ祭の生中継となるが、内容が判り易く、視聴者の地元の祭りとして興味津々であったと思われる。巡行祭の神事など、もれなく詳しく説明されており、全容を理解するにはとても良い構成となっている。また、番組進行 MC や教育委員会職員の文化的側面からの補足説明なども判り易く、特段の改善は不要だと感じた。

【深谷ねぎまつり生中継】

(大久保委員)・深谷ねぎのおいしさ、地元の名産品という内容がよくわかる番組であった。

- ・深谷ねぎを使った料理、お店の紹介も多数あり、楽しめる内容だった。

(岡 部委員)・深谷市民の手による手作りのおまつり、そして寒いけどみんなの思いが伝わる熱いおまつりである事が伝わりました。

- ・深谷市長のコメントは、どんな時にも不可欠。深谷の元気です。

(栗 原委員)・寒風の中の中継は、MC も大変かと思いますが、やはり生中継の良さは活かされていると思います。

◇事業者からのご回答ご説明

(拠点長二宮)・生中継特番は地域の盛り上がり伝える大切な番組なので今後も力を入れて取り組んでいきたいと思っています。

- ・生中継は毎年恒例の番組となっているので毎回同じにならないように構成や企画をブラッシュアップして放送していきたいと思います。

■問3. 関連資料をご覧ください、弊社の取り組みについてご意見をお願いいたします。

◇委員の皆さまのご感想ご意見

(大久保委員)・御社は地域のイベントやお店等の情報をはじめ、ニュース・災害時の情報提供などその役割は非常に大きい。これからも地域の最新の情報を、誰もが楽しめて、わかりやすく提供していただきたい。

(岡 部委員)・お客様つまり視聴者が主役の番組作り、みんなで作っている感がとても良いです。

- ・どんな有名なタレントさんより、おもしろいです。
- ・コロナ禍ではありますが、街に出て、カメラ回して、人を撮り、その人が発する声をどんどん発信して欲しいです。
- ・深谷は大河でこれから盛り上がっていきます。まずは、地元の声拾って欲しいです。方言なんかも聞けて、楽しいですね。
- ・イベントはなくても、楽しさは日々存在します。それを放送してください。

(栗 原委員)・「ど・ろーかる」への一般視聴者からの投稿は増えていらっしゃるのでしょうか？

(長谷川委員)・現状に満足することなく、より良いものにしていこうという意欲が感じられた。

- ・今後も、市民が多数登場する地域に密着したイベントや出来事を積極的に放映していただきたい。

(横 山委員)・地域に密着したケーブルテレビ局として、その使命が全うされていると感じる。番組制作にあたっては常に点検評価が成され、PDCAの改善が直結した成果を生み出している。取材は色々大変な状況もあると考えられるが、引き続き、地域住民との協働で地域が今必要とする情報提供を続けて頂きたい。

◇事業者からのご回答ご説明

(拠点長二宮)・地域メディアとして地元に関する情報発信を積極的に行っていきます。

- ・地域の方々に出演してもらい街の人が主役になる番組作りをしていきます。
- ・地域に密着した情報発信を更に推進していきたいと思います。

以上